

Les lieux typiques de Lauraguel signalés

Lauraguel est un village en pleine expansion qui compte aujourd'hui plus de 600 habitants alors qu'il y avait à peine plus de 400 âmes en 2005.

Les nouveaux arrivants venus souvent du Nord de la France pourront mieux connaître leur cité de résidence. Le conseil municipal a en effet décidé d'identifier les lieux typiques du village, chargés d'histoire.

C'est ainsi que le bassin lavoir, la blagueuse, l'église St André, le château vieux, le chemin de ronde, le christ, le Pontet (entre autres) ont été signalés par une fiche d'information retraçant leur signification et leur origine. Cela a été aussi l'occasion de rénover certains de ces lieux : le bassin lavoir et le Christ ont ainsi été récemment rénovés par les employés communaux et paraissent tout neufs !

Ainsi les promeneurs ou les curieux de la petite ou grande histoire du village en sauront beaucoup plus sur le village grâce à cette heureuse initiative.

Cet effort à la fois pédagogique et touristique doit beaucoup aux connaissances de notre historien local Francis MOUGNIBAS.



Service de l'Éducation, de la Jeunesse et des Sports de la Ville de Québec